

LETTRE INSERTION LOGEMENT

«Coup de projecteur» à Guéret : focus sur les métiers de la propreté



Du 24 au 28 juin 2025, la Quincaillerie Numérique de Guéret a accueilli une semaine «Coup de projecteur» organisée par Cap Métiers Nouvelle-Aquitaine, en collaboration avec France Travail, les ERIP, le **Conseil départemental de la Creuse**, Cap Emploi et la Mission Locale.

Cette action collective visait à mettre en lumière les métiers de la propreté, un secteur essentiel, porteur d'emplois, et à faire connaître les parcours de formation permettant d'y accéder.

Un secteur à (re)découvrir

Souvent méconnus ou sous-estimés, les métiers de la propreté jouent pourtant un rôle fondamental dans de nombreux environnements professionnels : établissements de santé, entreprises, collectivités, industries...

Cette semaine a permis de valoriser la diversité des métiers du secteur (agent de propreté, chef d'équipe, etc.), leurs conditions d'exercice, les compétences requises, ainsi que les perspectives d'évolution.

Une programmation riche et interactive

Tout au long de la semaine, les participants ont pu bénéficier de :

- Expositions immersives proposées par Cap Métiers, pour explorer les réalités du terrain.
- Ateliers pratiques animés par les partenaires, permettant de découvrir les gestes professionnels et les outils utilisés dans le secteur.
- Rencontres avec des professionnels et des organismes de formation, pour échanger sur les parcours possibles et les débouchés.
- Espaces d'information sur les dispositifs d'accompagnement, les certifications (CQP, titres professionnels) et les opportunités locales d'emploi.

Des résultats concrets et encourageants

Cette initiative a rassemblé plus de 80 participants, issus de divers horizons : jeunes en recherche d'orientation, demandeurs d'emploi, personnes en reconversion, en situation de handicap et allocataires RSA.

Les retours ont été très positifs, soulignant :

- La qualité des échanges avec les intervenants,
- La découverte de métiers concrets et accessibles,
- L'envie de s'engager dans une démarche de formation ou d'insertion.



Une dynamique partenariale à poursuivre

Cette semaine « Coup de projecteur » a démontré la force du travail en réseau entre acteurs de l'emploi, de la formation et de l'insertion. Elle ouvre la voie à de nouvelles actions territoriales pour continuer à valoriser les secteurs en tension et accompagner les publics vers des parcours professionnels durables.

Bilan de cette semaine

● Environ 80 personnes se sont présentées au cours de cette semaine dont

● 15 personnes suivies, par le Conseil départemental, ont participé à l'événement « coup de projecteur »

Partenaires



Contact

direction.insertionlogement@creuse.fr